

Orgullo guantanamero en San Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 14 Julio 2023 16:14

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 998

Han pasado unas jornadas desde que finalizaron los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe San Salvador 2023; y mucho se ha hablado de la actuación cubana en este encuentro deportivo regional.



No podría ser de otra forma en un país de campeones; de una amplia tradición deportiva, consolidada desde el triunfo de la Revolución Cubana, con la igualdad de oportunidades para la práctica de deportes y la cultura física para todos.

Si bien, en lo particular, lo que más admiré fue el respeto y compañerismo entre los atletas de las hermanas naciones, devolviendo medallas a sus verdaderos ganadores, prestando el arco a un contrincante cubano para que compitiera, y las muestras de apoyo a lesionados o de admiración por las marcas y triunfos del adversario.

Quiero dedicar mi comentario al orgullo de, nuevamente, sentir los triunfos guantanameros en la cita de San Salvador 2023.

Orgullo guantanamero en San Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 14 Julio 2023 16:14

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 998

Un dato ilustra la fuerza y calidad de los atletas nacidos en la más oriental y montañosa de las provincias cubanas.

Con su cosecha de 13 medallas de oro, 12 de plata y 5 de bronce. Si Guantánamo en los Centroamericanos de San Salvador competía como nación, sencillamente se ubicaba en el octavo lugar por países.

Antecedida la provincia solamente por las naciones establecidas en los siete primeros lugares: México, Colombia, Cuba, Venezuela, República Dominicana, Puerto Rico y el equipo Centro Caribe Sports.

Fueron logradas por atletas guantanameros: 30 de las 196 preseas conquistadas por Cuba; un país sometido a un criminal e injustificado bloqueo, del que no escapa el deporte, que se refleja en el deterioro de instalaciones deportivas, la constante falta de implementos para practicar, y carencias y limitaciones de todo tipo.

Nuevamente muchachas y muchachos pusieron en alto el nombre de su provincia, como viene sucediendo en cualquier cita deportiva internacional, llámese juegos centroamericanos, panamericanos, mundiales de diferentes disciplinas y en las olimpiadas.

Así seguirá sucediendo, así habrá que seguir trabajando por potenciar el deporte en la masificación de la actividad deportiva: forja de los campeones de mañana.

Para que en cualquier evento donde participen nuestros atletas, volvamos a sentir el orgullo de guantanameros que vivimos con la cita deportiva de San Salvador.

Medallero de Guantánamo en los Centroamericanos y del Caribe 2023.

Medallas

Deporte

Total

Oro

2

13

Canotaje

Natación 4

Tiro 2

Remos 1

Voleibol 1

Velas 1

Orgullo guantanamero en San Salvador

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 14 Julio 2023 16:14

Escrito por Rodny Alcolea Olivares

Visto: 998

		Atletismo	2
Plata		Béisbol	
1	12		
		Pesas	2
		Natación	1
		Remos	3
		Tiro	1
		Gimnasia artística	1
		Softbol	3
Bronce		Boxeo	
3	5		
		Judo	1
		Tiro	
1			